
证券代码：688653                                 证券简称： 康希通信 

格兰康希通信科技（上海）股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-001 

投资者关系活动类别 

 

√ 特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □电话会议 

□其他 

参与单位名称及人员姓名 西部证券自营、天风上海证券资产管理有限公司、东

方证券自营、长信基金、上海远希基金、恒越基金、

国联安基金、国融基金管理有限公司、嘉实基金、中

国人寿养老保险、北大方正人寿保险、鹤禧私募、华

安证券、兴业基金、上海五地投资、西部证券 

会议时间 2023年 12月 01日 

会议地点 上海浦东文华东方酒店 3楼 

上市公司接待人员姓名 董事长 总经理：彭 平 

董事 副总经理 董秘 财务总监： 彭雅丽 

证券事务代表： 陈 玲 

投资者关系活动主要内容

介绍 

一、公司基本情况介绍 

董秘彭雅丽女士介绍了公司的基本情况，如成立

时间、全体人员人数及研发人员占比、公司历史沿革

等。 

 

二、交流问答环节 

Q： 手机端产品，预计什么时候能够批量导入？ 



A：手机射频前端产品分蜂窝和 Wi-Fi 两大类，公司

目前研发的手机类产品主要是手机 Wi-Fi部分。公司

计划年底有小批量出货。 

 

Q：公司 Wi-Fi 7产品的发展情况？ 

A：Wi-Fi 7产品已经进入了主芯片厂商的参考设计，

康希通信作为国产厂商，能够进入参考设计首先是在

性能指标上满足要求，其次是价格必须要有竞争力，

目前已进入高通及联发科的参考设计中。  

 

Q：为什么进入主芯片厂商（SoC）的参考设计才能争

取更大的海外市场份额？ 

A：对于海外市场而言，如果一家主芯片厂商的产品被

运营商和系统集成商采用，该厂商就必须保证主芯片

上所有元器件的性能和品质符合要求。康希产品属于

关键器件，如果出现问题不仅会给主芯片厂商带来经

济损失，还会声誉受损。所以主芯片厂商在选择关键

器件上非常慎重，一旦确定了关键器件的选型，便不

会轻易更换。 

 

Q：Wi-Fi 协议若发展到下一代 Wi-Fi7，调制方式、

时延等不同，请问单颗的价值量会提高到多少？ 

A：随着 Wi-Fi 7协议的落地，Wi-Fi 7产品会带来

量价齐升的局面。 

 

Q：2024 年的营收情况及占比如何？ 

A：随着 Wi-Fi 7协议的演进，公司认为 2024 年营业

收入应该高于 2023年，营收结构占比会有所变化。 

 



Q：以后康希会不会与小米手机合作？ 

A：康希的手机 Wi-Fi 产品仍在研发中，希望有机会

和知名手机厂商合作。 

 

Q：公司营收的构成？Wi-Fi路由器占多少？目前市场

份额如何？ 

A：公司 90%以上的收入主要来自于 Wi-Fi 路由器、

AP、CPE等产品。目前占国内市场份额约 20%左右。 

 

Q：2023Q4 较 2023Q3 来说，会不会有业绩的明显增

长？2024 拉动收入较大的是哪块？ 

A：根据大众消费习惯，第四季度（Q4）为节日聚集、

商品采购高峰期，消费端的采购量相较于其他三季度

会有明显的增长。2024 收入拉动较快的预计 1、国产

替代还有较大的市场空间；2、2024年是 Wi-Fi 7的

元年，将对公司收入带来较强的拉动力。 

 

Q：手机端 Wi-Fi 会有发展吗？明年收入有预期吗？ 

A：手机端 Wi-Fi 产品对公司而言仍处于重点研发阶

段，我们只有通过不断加大研发力度、开辟新客户才

能给公司带来新的收入。 

 

Q：公司 Wi-Fi 5/6/7 的产品成本有何区别？ 

A：公司射频前端产品的成本与工艺选择强相关；与协

议标准相关性相对较弱。 

 

Q：Wi-Fi7 渗透率起来的速度会不会快？ 

A：目前来看，Wi-Fi 6还有几年的长尾效应。Wi-Fi 

7在 2024年开始发展，需求速度一定会放量增长。 



Q：国内 Wi-Fi SoC做的好的除了海思还有其他家吗？

哪家做得好一点？ 

A：国内所有 SoC 厂商都是我们的合作伙伴或潜在合

作伙伴。 

 

Q：公司 Wi-Fi 的往后研发路径是？后面还有其他研

发方向吗？ 

A：Wi-Fi的发展主要看 SoC的进展及需求，公司仍会

以 Wi-Fi作为抓手，在泛 IoT领域等努力寻找新的机

会，争取尽快进入到万物互联的大市场中。 

 

Q：2024 年预计海外收入占比有多少？怎么进入到海

外市场的？ 

A：公司进入主芯片参考设计就是期望顺利地打开海

外市场，但收入的增长还受政治、经济大环境因素等

影响。2021 年公司已布局海外，2022 年成立了海外

事业部，目前已进入高通、联发科的参考设计中。 

 

 

 

 

 

关于本次活动是否涉及应

当披露重大信息的说明 

本次活动不涉及应当披露重大信息。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 12月 1日 

 


